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Anwesend 
 
 
- Vorsitz 
 
Mahle, Manfred     
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Berndroth, Claus     
de Vries, Stefanie     
Greiner, Uwe     
Häfner, Astrid     
Hans, Volker     
Haug, Sonja     
Merkator, Kurt     
Müller, Marco     
Reichow-Hansen, Anja     
Dr. Wittmer, Volker     
Zander, Bernd     
 
 
- Schriftführung 
 
Weimar, Martina     
 
 
 
Entschuldigt fehlen 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Rathgeber, Laura     
Schmitt, Uta     
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T a g e s o r d n u n g 
 
 
a) öffentlich 
 
 
Anträge 
 
1. Installation einer Beleuchtung am Fußweg entlang der Grundstücksgrenze der 

Waldorfschule (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) 
 
2. Kostenfreier WiFi-Zugang an öffentlichen Plätzen und Gebäuden in Finthen (SPD) 
 
3. Alternierendes Parken (SPD) 
 
4. Beleuchtung Jungenfeldplatz (CDU) 
 
5. Beschilderung Layenhof (CDU) 
 
 
Anfragen 
 
6. Fahrkartenautomat an der Endhaltestelle Römerquelle (BÜNDNIS 90/ DIE GRÜNEN) 
 
7. Anfragen aus vorherigen Sitzungen 
 7.1. Zustand der Straßen auf dem Layenhof (CDU) 
 7.2. Straßenbelag Lambertstraße (CDU) 
 7.3. Dachnutzung Bürgerhaus Finthen und neue Kita (CDU) 
 
8. Sachstandsberichte 
 8.1. Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 1260/2019, CDU-Ortsbeirat Mainz-Finthen 
 8.2. Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 1340/2019 CDU Ortsbeiratsfraktion 

Mainz-Finthen 
 8.3. Stellungnahme des Ortsvorstehers zum Antrag 1339/2019 
 8.4. Antrag 1345/2019 der SPD-Ortsbeiratsfraktionen Mainz Finthen 
 
9. Mitteilungen und Verschiedenes 
 9.1. Dreck weg - Tag 28.03.2020 
 9.2. Junior Dreck weg - Woche 23.03.2020 bis 28.03.2020 
 
10. Einwohnerfragestunde 
 
 
b) nicht öffentlich 
 
11. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 
 
12. Mitteilungen und Verschiedenes 
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Der Vorsitzende eröffnet um 19.00 Uhr die Sitzung und stellt fest, dass form- und fristgerecht 
eingeladen wurde und die Beschlussfähigkeit gegeben ist. 
 
Einwendungen gegen die Tagesordnung werden nicht geltend gemacht. 
 
Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
öffentlich 
 
 
 
Anträge                                                     
 
 
 
Punkt 1 Installation einer Beleuchtung am Fußweg entlang der Grundstücksgrenze 

der Waldorfschule (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) 
Vorlage: 1956/2019 

 
Frau Haug begründet den Antrag gem. der Vorlage.   
                                                                                                                                      
Der Antrag wird ohne weitere Aussprache einstimmig beschlossen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 2 Kostenfreier WiFi-Zugang an öffentlichen Plätzen und Gebäuden in Finthen 

(SPD) 
Vorlage: 1957/2019 

 
Frau Häfner begründet den Antrag gem. der Vorlage.  
 
Aus den Reihen des Ortsbeirates gibt man zu bedenken, dass hier auf die IT-Sicherheit 
geachtet werden muss.  
Auch befürchtet man, dass es sich zu einem Aufenthaltsort von Jugendlichen entwickelt wird; 
aus diesem Grund beschließt man, vorerst einen Platz für einen Testlauf zu nutzen. 
 
Der Antrag wird daher wie folgt abgeändert:  
 
Die Verwaltung wird aufgefordert, die Voraussetzungen für einen kostenfreien WiFi-Zugang 
zunächst für den Platz am Bürgerhaus in Finthen einzurichten.   
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Punkt 3 Alternierendes Parken (SPD) 
Vorlage: 1958/2019 

 
Frau Häfner begründet den Antrag der SPD gem. der Vorlage.   
                                                                                                                                      
Dieser wird ohne weitere Aussprache einstimmig beschlossen.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 4 Beleuchtung Jungenfeldplatz (CDU) 

Vorlage: 1965/2019 
 
Herr Greiner begründet den Antrag der CDU und ändert diesen direkt ab, in dem er den Teil 
„Nachtstunden auszuschalten“ streicht.  
 
Der Antrag wird im Rahmen einer kurzen Aussprache wie folgt geändert: 
 
Die Verwaltung wird beauftragt, die Beleuchtung vor der FCV-Geschäftsstelle am 
Jungenfeldplatz auf LED-Beleuchtung umzurüsten.   
                                                                                                                                      
Der Antrag wird in seiner geänderten Form einstimmig beschlossen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 5 Beschilderung Layenhof (CDU) 

Vorlage: 1966/2019 
 
Herr Müller begründet den Antrag gem. der Vorlage.  
 
Weiterhin wird aus den Reihen des Ortsbeirates angeführt, dass der Verkehr besser geleitet 
werden muss, damit nicht z. B. immer wieder die großen LKWs im Wohngebiet stehen, weil sie 
den Weg ins Gewerbegebiet aufgrund fehlender Beschilderung nicht gefunden haben.   
                                                                                                                                      
Der Antrag wird sodann einstimmig beschlossen.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Anfragen                                                     
 
 
 
Punkt 6 Fahrkartenautomat an der Endhaltestelle Römerquelle (BÜNDNIS 90/ DIE 

GRÜNEN) 
Vorlage: 1955/2019 

 
Der Ortsbeirat nimmt die Antwort der Frau Beigeordneten Eder vom 17.12.2019 zur Kenntnis. 
 
Herr Mahle merkt jedoch an, dass die Bürgerinnen und Bürger jetzt nicht mehr die Möglichkeit 
haben, die vergünstigten 5er Karten am Automaten zu kaufen, sondern die teuren 
Einzelfahrscheine beim Busfahrer bzw. bei der Busfahrerin erwerben müssen.   
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Punkt 7 Anfragen aus vorherigen Sitzungen 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 7.1 Zustand der Straßen auf dem Layenhof (CDU) 

Vorlage: 1705/2019 
 
Der Ortsbeirat nimmt den Sachstandsbericht der Frau Beigeordneten Eder vom 30.11.2019 zur 
Kenntnis.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 

Punkt 7.2 Straßenbelag Lambertstraße (CDU) 
Vorlage: 1706/2019 

 
Der Ortsbeirat nimmt die Antwort der Verwaltung zur Kenntnis. 
 
Man drückt jedoch sein Unverständnis darüber aus, dass die Verwaltung die Straße in solch 
einem Zustand lässt. Es wurde bereits zugesagt, die Straße zu sanieren; allerdings erfolgte 
dann lediglich eine flickenartige Ausbesserung, was das Ganze nur noch schlimmer gemacht 
hat. Aufgrund der Bedeutung der Straße (Schule, ÖPNV usw.) bittet man die Verwaltung, die 
Straße zeitnah in einen ordentlichen Zustand zu versetzten.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 

Punkt 7.3 Dachnutzung Bürgerhaus Finthen und neue Kita (CDU) 
Vorlage: 1707/2019 

 
Der Ortsbeirat nimmt die Antwort der Frau Beigeordneten Eder vom 10.12.2019 zur Kenntnis.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 8 Sachstandsberichte 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 8.1 Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 1260/2019, CDU-Ortsbeirat Mainz-Finthen  

hier: Grünrückschnitt an dem straßenbahnseitigen Bürgersteig in der 
Rosmerthastraße 
Vorlage: 1698/2019 

 
Der Ortsbeirat nimmt den Sachstandsbericht der Frau Beigeordneten Eder vom 30.11.2019 zur 
Kenntnis.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 

Punkt 8.2 Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 1340/2019 CDU Ortsbeiratsfraktion Mainz-
Finthen; 
hier: Verkehrsspiegel Kreuzung Steubenstraße / Am Kirchborn / Borngasse 
Vorlage: 1792/2019 

 
Der Ortsbeirat nimmt den Sachstandsbericht der Frau Beigeordneten Eder vom 04.12.2019 zur 
Kenntnis.   
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Punkt 8.3 Stellungnahme des Ortsvorstehers zum Antrag 1339/2019 
 
Der Ortsbeirat nimmt die Stellungnahme des Ortsvorstehers vom 27.11.2019 zur Kenntnis.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
Punkt 8.4 Antrag 1345/2019 der SPD-Ortsbeiratsfraktionen Mainz Finthen 

hier: ÖPNV Haltestelle „Kirchgasse“ 
Vorlage: 1944/2019 

 
Der Ortsbeirat nimmt den Sachstandsbericht der Frau Beigeordneten Eder vom 14.12.2019 zur 
Kenntnis.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
Punkt 9 Mitteilungen und Verschiedenes 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 9.1 Dreck weg - Tag 28.03.2020 
 
u n d  
 
Punkt 9.2 Junior Dreck weg - Woche 23.03.2020 bis 28.03.2020 
 
Der Ortsbeirat nimmt die Daten zum Dreck weg-Tag und der Junior Dreck weg-Woche zur 
Kenntnis. 
 
Man beschließt, sich als Ortsbeirat gemeinsam um das Gebiet an der Römerquelle zu 
kümmern.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 10 Einwohnerfragestunde 
 
Der Vorsitzende informiert die Anwesenden über das Schreiben der Verwaltung bzgl. mehrerer 
Abschleppvorgänge in Finthen.  
 
Als Bürger merkt Herr Davids an, dass es sich um katastrophale Zustände handelt, was das 
Parken anbelangt, wenn die Waldorfschule eine Veranstaltung durchführt. Alle Wege und 
Straßen incl. der Rettungswege werden zugeparkt. Es ist nicht mehr möglich, mit einem 
Krankenwagen oder der Feuerwehr zu den Häusern zu gelangen. Man bittet die Verwaltung, 
hier Abhilfe zu schaffen. 
 
Der Vorsitzende sagt zu, mit dem Schulleiter Kontakt aufzunehmen um nach geeigneten 
Lösungen zu suchen.  
 
Alle weiteren Fragen werden direkt vor Ort beantwortet. 
 
Abschließend bedankt sich Herr Mahle bei den anwesenden Bürgerinnen und Bürgern für ihr 
Interesse an der Arbeit des Ortbeirates und wünscht allen frohe Weihnachten!  
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Ende der Sitzung: 20:05 Uhr 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
gez. Manfred Mahle gez. Martina Weimar 
........................................................... ............................................................ 
Vorsitz Schriftführung 
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